

Delincuentes protagonizan violento asalto frente a Cefam Entre Ríos

La víctima habría sido golpeada con un arma de fuego, resultando con heridas de carácter leves.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Un violento asalto fue el que se registró durante la tarde de este miércoles frente al Cefam Entre Ríos, en la comuna de Los Ángeles.

La víctima, un hombre de 26 años, fue abordada por tres antisociales después de disputar un partido de fútbol en una multicancha emplazada en el sector de Parque Lauquen.

Una vez terminado el juego, se retiró en su bicicleta por un sitio eriazo y mientras descansaba, frente al Cefam Entre Ríos, fue abordado por tres hombres a rostro cubierto.

De acuerdo a información recabada por La Tribuna, uno de ellos portaba un arma de

fuego, con la que lo agredió en la cabeza, mientras que un segundo hombre llevaba un arma blanca.

En el lugar, los antisociales le sustraen su bicicleta, además de otras especies personales como su mochila y billetera, todo avaluado en un monto cercano a los 600 mil pesos.

Producto de este hecho, la víctima resultó con lesiones leves y, hasta este momento, no existen personas detenidas a consecuencia de este asalto.

Los hechos fueron puestos a disposición del Ministerio Público, desde donde se dispuso que fuera personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de Los Ángeles realice las primeras diligencias tendientes a esclarecer lo sucedido y dar con el paradero de los antisociales.



PERSONAL DE CARABINEROS REALIZA las diligencias para aclarar lo sucedido y dar con el paradero de los antisociales.